

5 de agosto de 2024

Dra. Patti Hill
Presidente Internacional 2023-2024
Club de Leones

Estimada Doctora Hill,

Con gran entusiasmo y gratitud, nos dirigimos a usted para expresar nuestro más sincero agradecimiento a la honorable Organización Club de Leones del Distrito 51-Este y su Presidente el señor Armando Rodríguez, por su invaluable patrocinio a nuestro proyecto True Colors Fest 2024. Este festival de teatro, no solo se esfuerza en presentar proyectos teatrales de alta calidad, sino que también tiene el objetivo de promover la equidad para la comunidad LGBTQ+ en Puerto Rico.

Estamos inmensamente agradecidos por la generosidad y confianza prestada por el señor Rodríguez y la Organización a nuestro proyecto. El apoyo ofrecido fue fundamental para el éxito del festival. Permittiéndonos a su vez, seguir adelante con nuestra misión de fomentar una sociedad más justa e inclusiva por medio del teatro y el arte escénico.

El compromiso de su Organización con nuestra causa resonó profundamente en las sobre 2,500 personas que se dieron cita durante el festival. Al conocer que la reconocida Organización Club de Leones se unía por primera vez en la historia de nuestro festival, se escuchaba un aplauso solido y de felicitación hacia la organización. Demostrando así la aprobación y reconocimiento entre todos.

De igual forma, aprovechamos esta oportunidad para recomendar encarecidamente al Señor Armando Rodríguez a que sea elegido para los reconocimientos que muy pronto estarán por ofrecer. Específicamente nos referimos a los premiso de Liderato Internacional y Presidencia Internacional.

El señor Rodríguez ha demostrado su liderazgo y compromiso social no tan solo por decir presente en el True Colors Fest, sino que también, por los múltiples esfuerzo para lograr el éxito en los diferentes eventos en el que ha participado y dirigido. Estos detalles son, los que verdaderamente inspiran cualquier futuro líder.

A nuestro sentir el señor Rodríguez ha demostrado con creces su fortaleza y verticalidad en la defensa de la igualdad para la comunidad LGBTQ+ dentro de la organización y en Puerto Rico. Sin miedo, ha dado un paso al frente para demostrar y llevar a la reconocida Organización a un camino de respeto y sobre todo promoviendo la equidad entre sus filas. Demostrando así, la capacidad de la Organización para transformarse en una inclusiva y sin prejuicios. Siendo estos solo unos ejemplos a seguir para otras organizaciones que de

seguro les emularán. Es por esto y sin temor a equivocarnos, el señor Armando Rodríguez es merecedor de dichos reconocimientos.

Finalmente, reiteramos nuestro profundo agradecimiento por su atención a nuestra comunicación y por considerar nuestro apoyo al señor Rodríguez para que sea reconocido por su liderazgo y esmero para un mejor Puerto Rico .

Esperamos seguir contando con el apoyo del Club de Leones en futuras iniciativas que busquen construir una sociedad más equitativa y respetuosa; como lo es el True Colors Fest.

Con gratitud y estima,



Aníbal Rubio
Presidente
Producciones Acrópolis